
Auf die Nachfrage von Herrn Bellinghausen, ob mit einem Veräußerungsgewinn des alten Löschfahrzeuges 
gerechnet werden könne, antwortet Herr Bensberg, dass das Fahrzeug bereits zu einem Preis von rund 
15.000 € verkauft worden sei.  
 
Herr Utsch fragt nach, ob sich der Ausbau der Straße „In der Gräfenwiese“ auf unbestimmte Zeit 
verzögere, da die hierfür bereitgestellten finanziellen Mittel in 2021 nicht kassenwirksam und zur Deckung 
der Anschaffung des Löschfahrzeuges genutzt würden.  
 
Herr Breuer führt aus, dass im Wirtschaftsplan der Gemeindewerke die finanziellen Mittel als 
Eventualposition für den betreffenden Teilbereich (u.a. Straßenentwässerung) eingeplant worden seien. 
Über den tatsächlichen Ausbau der Straße könne er jedoch keine Aussage treffen, da es sich um eine 
beitragspflichtige Maßnahme handele und ein Beschluss des Rates hierzu erforderlich sei. Der aktuelle 
Planungsstand der Verwaltung sei ihm nicht bekannt.  
 
Weite Wortmeldungen ergeben sich nicht. Sodann lässt BM Viehof über den Tagesordnungspunkt 
abstimmen. 


